



Quelques souvenirs de randonnées déconfinées...

publié le 04/12/2020

Entre pandémie et protocoles liés au confinement, les élèves du collège (n'ayant pas toujours eu accès aux infrastructures sportives) ont profité lors de leurs cours d'EPS de belles randonnées. Dans les collines situées aux alentours du collège ou le long des chemins menant jusqu'aux bords de la Touvre, nos élèves de 6e B et 4e E en ont profité pour prendre quelques photos.

Et collecter autant de souvenirs...

L'équipe d'EPS

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.